



FREIMAURERLOGE
ZUM GOLDENEN RADE
GEGRÜNDET 1806

31. August 2022

Presseinformation

Freimaurer geben Ihr Geheimnis preis....

Kulturnacht 2022 und die Osnabrücker Freimaurer und Freimaurerinnen sind wieder dabei, das Lortzinghaus öffnet die Türen und lädt in den Freimaurertempel ein.

Die Herrenloge „Zum Goldenen Rade“ und die Damenloge „Temperantia“ laden kulturbegiertere Menschen ein, an einer Audio-visuellen-Installation teilzunehmen. „Wir möchten den eigentlichen Kern unserer Arbeit präsentieren“, so Thomas Wöbeking, Meister vom Stuhl der Loge „Zum Goldenen Rade“, „dabei möchten wir auch einen Einblick in das letzte Geheimnis der Freimaurerei geben“, so Wöbeking weiter.

Am 03. September bietet das Lortzinghaus von 18 Uhr bis 22 Uhr einen Einblick in die Aktivitäten der Freimaurerei. „Wir sind Humanisten. Religion, Politik aber auch die Geschlechterfrage spielen für uns eine untergeordnete Rolle, daher sind Gemeinschaftsveranstaltungen mit der in unserem Haus arbeitenden Damenloge „Temperantia“ immer eine sehr willkommene Abwechslung“, beschreibt Thomas Wöbeking die Arbeit.

Die Aspekte Freiheit, Gleichheit, Brüderlichkeit, Toleranz und Humanität werden von den Freimaurern aktiv gelebt, jeder Freimaurer ist individuell, aber jeder möchte an sich und seiner eigenen Persönlichkeit arbeiten.

Ort der Veranstaltung: Lortzinghaus Osnabrück, An der Katharinenkirche 3, 49074 Osnabrück

Eingang von der Seite Katharinenkirche / Grüner Jäger

Der Zutritt ist barrierefrei möglich, ein Aufzug steht zur Verfügung

Pressekontakt:
Thorsten Westhoff
pr@lzgr.de
Tel.: 0170 / 222 0350

Die Freimaurer der „Loge Zum Goldenen Rade“ i.Or. Osnabrück bekennen sich zu ihren Werten und fördern Menschlichkeit, Toleranz, Brüderlichkeit, Friedensliebe und soziale Gerechtigkeit. Wir verzichten dabei auf eine Formulierung parteipolitischer Programme, parteipolitische Diskussionen und die Erörterung konfessioneller Streitfragen. Innerhalb unserer brüderlichen Gemeinschaft arbeiten wir an der eigenen Persönlichkeit. Information und gemeinsames Nachdenken bereiten dabei verantwortliches, persönliches Handeln vor. Durch die Überwindung von Vorurteilen und Sensibilität für gesellschaftliche Fragestellungen bereiten wir diese für uns wichtige aufklärerische Aufgabe vor. Dabei gehen wir in allen Lebenslagen aufeinander zu, haben für unterschiedliche Charaktereigenschaften Verständnis und sind in Notsituationen hilfsbereit. Die Tradition der Freimaurer ist über 300 Jahre alt, in Osnabrück haben wir eine 212-jährige Geschichte. Unsere Rituale und Symbole gehen zurück auf die mittelalterlichen Steinmetzbruderschaften. Die Freimaurerei ist kein Geheimbund, viele Informationen sind öffentlich zugänglich. Diskretion ist aber für uns wichtig. Eingegliedert in die Großloge der Alten Freien und Angenommenen Maurer von Deutschland (A.F.u.A.M.) und über diese in die Vereinigte Großlogen von Deutschland (VGLvD) arbeiten rd. 15.300 Freimaurer in rd. 470 Logen in Deutschland an diesen wichtigen Themen.